

Presidente cubano evoca al líder de la Revolución Fidel Castro (+Tuits)



La Habana, 24 nov (Red Web) El presidente de los Consejos de Estado y de Ministros de Cuba, Miguel Díaz-Canel Bermúdez evoca en La Habana, la ciclópea estatura del humanista y político que fue Fidel Castro Ruz (1926-2016) a pocas horas del segundo aniversario de su desaparición física (25 de noviembre).

En su cuenta en la red social Twitter, el dignatario, fruto de la Revolución triunfante y continuador de las ideas de su líder histórico, destaca su trayectoria que es ejemplo no solo para el pueblo cubano sino para todos los que luchan por un mundo mejor.

[#Fidel](#) pensó y organizó la [#Revolución](#), la encabezó, luchó y triunfó; rescató la dignidad al país y forjó una obra emancipadora sin igual. Enfrentó resueltamente al imperialismo, creció con su pueblo y por tantas razones estará siempre [#FidelEntreNosotros](#).
pic.twitter.com/BRYsfnPJ4U

— Miguel Díaz-Canel Bermúdez (@DiazCanelB) [24 de noviembre de 2018](#)

Díaz-Canel recuerda que el pensamiento y acción del Comandante en Jefe fue y seguirá siendo inspiración constante para construir sociedades más justas y equitativas .

[#Fidel](#) ubicó a [#Cuba](#) en un lugar prestigioso en el mundo por su aporte a la teoría y práctica revolucionaria y al desarrollo humano y social. Nos demostró que un mundo mejor es posible y por eso, con convicción, luchamos. [#FidelPorSiempre](#) [#FidelEntreNosotros](#)
pic.twitter.com/zUYcn9cGxv

— Miguel Díaz-Canel Bermúdez (@DiazCanelB) [24 de noviembre de 2018](#)

En Cuba y en otras latitudes, se alzan las voces de quienes se empeñan en mantener vivo el legado de Fidel Castro y les rinden tributo de disímiles maneras.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/177391-presidente-cubano-evoca-al-lider-de-la-revolucion-fidel-castro-tuits>



Radio Habana Cuba